



Europa Newsletter

Sabine Verheyen

Ihre CDU-Europaabgeordnete

Oktober | 2017

Fotowettbewerb: „Die schönsten Plätze in meinem Wahlkreis“

In meinem Wahlkreis gibt es viele schöne Ecken und Plätze. Welche Orte gehören Ihrer Meinung nach zu den schönsten in der Stadt Aachen, der StädteRegion Aachen sowie im Kreis Düren, Euskirchen und Heinsberg? Schicken Sie mir Ihre Fotos der schönsten Plätze bis zum 2. November 2017 zu und **gewinnen Sie eine Fahrt zum Europäischen Parlament nach Brüssel!** Nach Ablauf der Frist werde ich die fünf schönsten Bilder auswählen und die zugehörigen Gewinner benachrichtigen. Die Bilder werden darüber hinaus auf meiner Homepage veröffentlicht.

Die Fotos können Sie mir gerne per E-Mail schicken an: sabine.verheyen@ep.europa.eu. Bitte schreiben Sie den Ort dazu, an dem Sie das Foto gemacht haben, Ihren Namen und Ihre Kontaktdaten.

[Ich freue mich auf viele tolle Bilder mit schönen Plätzen aus meinem Wahlkreis!](#)

Aus dem Plenum

Das katalanische Referendum

Die Nachrichten, die uns aus Katalonien erreichen, sind sehr besorgniserregend. Wir als EVP-Fraktion im Europäischen Parlament bedauern zutiefst, dass viele Menschen verletzt wurden. Die Anwendung von Gewalt lehnen wir vehement ab. Die Europäische Geschichte hat uns gelehrt, dass Gewalt niemals eine Lösung ist. In meinen Augen handelt die Regierung in Katalonien unverantwortlich und spaltet damit das Land. Für uns als EVP-Fraktion ist dieses Referendum nicht gültig. Die Europäische Union ist auf dem Prinzip der Rechtsstaatlichkeit aufgebaut sowie Spanien.

[Erfahren Sie hier mehr über meine Position!](#)

Bekämpfung von Cyberkriminalität

In Zeiten der Digitalisierung ist unsere Gesellschaft mehr und mehr von elektronischen Netzwerken und Informationssystemen abhängig. Gleichzeitig nimmt die Internetkriminalität zu. Online-Bedrohungen sind allgegenwärtig, seien es nun Identitätsdiebstahl, gefälschte Banken-Websites oder Industriespionage. Privatpersonen, Unternehmen, aber auch öffentliche Behörden zählen dabei zu den Opfern. Ca. 80% der Unternehmen in Europa waren mindestens einmal von einem Vorfall im Bereich der Cybersicherheit betroffen. In dem am 3. Oktober 2017 im Plenum angenommenem Initiativbericht zeigen wir Abgeordnete nun Herausforderungen und rechtliche Lücken hinsichtlich der Bedrohungen von grenzüberschreitender Cyberkriminalität auf. Wir schlagen darüber hinaus konkrete Maßnahmen u.a. im Bereich der Prävention, Haftung und Verantwortung von Internetdiensteanbietern und verbesserten Zusammenarbeit von Polizei und Behörden vor.

[Erfahren Sie hier mehr über meine Position!](#)

Europäisches Parlament für harte Brexit-Linie

Vier Brexit-Verhandlungsrunden zwischen der EU und Großbritannien haben bereits stattgefunden. Es wurden allerdings keine großen Fortschritte erzielt: Ergebnisse hinsichtlich der Rechte der EU-Bürger in Großbritannien und umgekehrt, der finanziellen Verpflichtungen und der Folgen des Ausscheidens Großbritanniens aus der Zollunion für die Grenze zwischen Irland und dem britischen Nordirland blieben bisher aus. Ich halte es für dringend notwendig, dass die Briten endlich konkrete Zugeständnisse in den kritischen Punkten machen. Mit jedem Tag der vergeht, nähern wir uns schließlich dem geplanten Austrittsdatum Ende März 2019.

[Erfahren Sie hier mehr über den aktuellen Brexit-Stand!](#)

Ausschreibungen

Europäischer Schülerwettbewerb 2018

Die Aufgaben für den 65. Europäischen Wettbewerb sind online! Während in den Ländern noch zahlreiche Preisverleihungen für die herausragenden Arbeiten der 64. Wettbewerbsrunde stattfinden, wurde in den vergangenen Wochen hinter den Kulissen bereits intensiv an der Konzeption der neuen Wettbewerbsrunde gearbeitet. Das Motto des 65. Europäischen Wettbewerbs für Schüler lautet „Denk mal – worauf baut Europa?“. Der Wettbewerb ist an das EU-Jahr zum kulturellen Erbe angelehnt, mit altersgerechten Aufgabenstellungen für Kinder und Jugendliche aller Schularten von der ersten Klasse bis zum Abitur.

[Erfahren Sie hier mehr über den Wettbewerb!](#)

Kulturerbejahr 2018

Die EU-Kommission hat einen Aufruf zur Einreichung von Vorschlägen gestartet, um transnationale Kooperationsprojekte beim Europäischen Jahr des kulturellen Erbes 2018 zu fördern. Der Aufruf ist eine Einladung an Akteure im Kulturbereich wie Konzertsäle, Opernhäuser und Theatergruppen in ganz Europa. Vorschläge für das Europäische Jahr des kulturellen Erbes können bis zum 22. November 2017 eingereicht werden. Fünf Millionen Euro sollen für Kulturerbeprojekte zur Verfügung stehen, insbesondere für Projekte, die Menschen für das Kulturerbe sensibilisieren und langfristig Wirkung entfalten.

[Erfahren Sie hier mehr über den Wettbewerb!](#)

Und zum Schluss

Benefizkabarett

Der Ladies' Circle 58 Aachen veranstaltet am 13.10.2017 das Benefizkabarett „Amados Achterbahn“. Der gesamte Erlös der Veranstaltung geht an das Frauennetzwerk der Städteregion Aachen. Das Frauennetzwerk leistet jeden Tag wichtige Arbeit, um Frauen in Notsituationen zu unterstützen. Deswegen freue ich mich ausgesprochen Schirmherrin dieses Projekts zu sein. Als Kabarettistin wird Mareike Amado durch den Abend führen. Karten sind noch verfügbar!

[Weitere Informationen zur Veranstaltung finden Sie hier!](#)

Sabine Verheyen

Mitglied des Europäischen Parlaments
Europabüro Aachen
Monheimsallee 37
52062 Aachen

Sie erhalten diese E-Mail, weil Sie Ihre E-Mail-Adresse in unseren Verteiler haben eintragen lassen. Zum Abbestellen unseres Newsletters klicken Sie bitte auf folgenden Link: [Abbestellen](#)